



LA PRENSA

EL DIARIO DE LOS NICARAGÜENSES **DIGITAL**

VIERNES 5 DE OCTUBRE DEL 2001 / EDICION No. 22512 / ACTUALIZADA 01:00 am

Cosep pide a Bolaños distanciarse de corrupción

Nidia Ruiz López
nidia.ruiz@laprensa.com.ni

El presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (Cosep), Anastasio Somorriba, recomendó al candidato por el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) Enrique Bolaños, desligar de su candidatura los aspectos de corrupción que ha habido en el pasado en su partido, lo cual ayudaría a que la población crea más en él y así romper con el famoso empate técnico que reflejan las encuestas.

Al ser consultado si eso significaría alejar la figura del presidente Arnoldo Alemán de Bolaños, manifestó que “tal vez no tanto al Presidente, sino de todas las estructuras que le han hecho daño al país en el aspecto del Partido Liberal”.

¿Qué significa alejar las estructuras?, consultamos. “El es el Presidente honorario —Alemán— entonces, pero hay otra gente que también le hacen daño”, explicó Somarriba, quien no quiso revelar los nombres de esas personas.

Por otro lado, Somarriba llamó a los partidos políticos participantes en la campaña electoral a evitar la confrontación y ver el proceso como una “fiesta cívica”.

Somarriba, acompañado de la Junta Directiva del Cosep, se reunió ayer con directivos del Diario LA PRENSA, para intercambiar impresiones sobre la situación económica y política del país.

Juan Lorenzo Holmann, miembro del Consejo Directivo del Instituto de Desarrollo (INDE), manifestó que el Cosep no se inclina por un candidato, sino por una forma de pensar.

“Es obvio que el Cosep se va a inclinar a Enrique Bolaños, cuando éste viene del sector privado, y porque representa los ideales del Cosep: libre empresa y democracia. ¿Y cómo se va a ir hacia Daniel Ortega que representa todo lo contrario y que en el pasado lo demostró: las confiscaciones, comunismo?”, concluyó Holmann.